
 

 

令和２（２０２０）年６月２４日 
 大阪府立清水谷高等学校 
  ラグビー部ＯＢ会会員の皆様へ 

大阪府立清水谷高等学校ラグビー部ＯＢ会 
会長 中西 修一（第２４期生） 

                                 
令和２年度 OB 総会並びに現役交流会の中止について（お知らせ） 

 
 OB の皆様、新型コロナウィルス対策特別措置法に基づく、様々な自粛要請がようやく解
除され、我母校も 6 月 1 日から学校が再開される運びとなりました。 
令和 2 年 3 月 20 日に発送した OB 会報第 8 号には、今年度も 8 月 9 日に OB 総会並

びに現役交流会を実施する旨の告知を行いましたが、わずか数か月前の新型コロナ感染状況
とは異なり、様々な感染拡大を防止する対策（密閉・密集・密接）を、私たち一人一人が実
行することを求められ、現時点で OB 総会並びに現役交流会を開催することは困難という結
論に至りました。久しぶりに皆さんとお会いすることを楽しみにしていたところですが、残
念ながら今年度は OB 総会を中止する旨ご了解願います。 

毎年行っております、議案の議決はできませんが、本紙面をお借りして以下のとおり令和

元年度の現役支援状況を報告します。練習に必要な試合球の寄贈、熱中症対策としてグラン

ドで使用するテントの購入、練習用具を運ぶ台車の購入、合同チーム練習に参加する現役生

徒交通費の補助にあてさせていただきました。ご理解のほどよろしくお願いします。維持会

費納入者につきましては次回総会時に紹介させていただきたく思います。 

次に、本年度の現役への支援につきましては、学校での授業が再開され、クラブ活動も一
定の制約のもと活動ができる時に、実行していきたく思っております。具体的内容は、クラ
ブ登録費補助、現役交通費補助、試合球の寄贈など、前年度の繰越金をもとに、先生方の要
望を踏まえ、適宜に対応してまいります。 
なお、現時点で現役は、選手２名（新 3 年生１名、新 2 年生１名）とマネージャー２名

で顧問の高田先生(清水谷卒５９回生)と足立先生(清水谷卒３３回生)に指導頂いています。
知り合いの方で、清水谷高校に入学された生徒さんがおられましたら、ラグビー部に入って
いただくようにお声かけいただいたらと思います。 
最後に、今年度の OB 会維持会費は、現時点での経済状況を踏まえ、徴収は行わないこと

とします。 
新型コロナワクチンが早期に開発され、OB の皆様と一緒にコロナ後の社会を築き、再び

元気なお顔を拝見したいと思います。 
会長：中西修一(24 回生)mail：snakanishi@hera.eonet.ne.jp ご意見お寄せください。 

副会長：竹中滋明(18 回生)、石瀬壽一(21 回生)、米田隆史(29 回生) 

会計：三木完二(18 回生)、監事：大橋直孝(19 回生)、監事：石瀬文彦(21 回生) 

事務局：山林右二(24 回生)、新宮巧介(53 回生)、米田年幸(53 回生)  


